

Exposition : Main dans la main.

Revue de Presse

Exposition : Main dans la main.

- | | |
|-----------------|---|
| Page : 3 | Descriptif de l'action |
| Page : 4 | Intentions artistiques de Sculi |
| Page : 5 | Article de l'Union |
| Page : 6 | Article de l'Axonais |
| Page : 7 | Acquérir une œuvre au bénéfice une œuvre ? |
| Page : 8 | Remerciements |

Exposition : Main dans la main.

Création d'une chaîne de solidarité au Bowling Metropolis de Château-Thierry

L'artiste sculpteur Sculi propose généreusement à la vente deux œuvres au profit de l'Association Casteldoricienne « Jeunes Pousses En Devenir ». Crée en 2015, cette dernière sensibilise le public aux méthodes actives et à la bienveillance par le biais de groupes de réflexion pédagogique à destination de professionnels, de forums sur l'éducation, de ciné-séances et d'ateliers.

Sarah Berthonneau, Présidente de l'Association et Sophie Le Blanc, qui co-anime des groupes de réflexion expliquent que ce don va favoriser la mise en place des méthodes actives (Montessori et Freinet) dans les classes volontaires de Château-Thierry via l'achat de matériel, de livres, d'aide à la formation et au financement de projets.

L'œuvre de Sculi est une suite d'avancées nous projetant dans une avant-garde entre Cosmomorphisme et Végémorphisme. Les deux œuvres exposées relatent la mue de l'humain se nourrissant par ses mains de sa Terre et, petit à petit, animé de sa force intérieure venue de l'Univers, commence un voyage vers le végétal.

Vous pourrez les découvrir du 03/02 au 03/03 au Metropolis Bowling Laser de Château-Thierry, Zone de la Moiserie. Arnaud, le gérant des lieux est ravi de pouvoir faire profiter ses clients de ces sculptures lumineuses et ainsi d'allier art et divertissement.

Infos :

www.metropolis-chateau-thierry.com

Facebook : Association Jeunes Pousses en Devenir

www.fluxli.fr

Intentions artistiques de Sculi

L'œuvre de Sculi est une suite d'avancées nous projetant dans une avant-garde entre Cosmomorphisme et Végémorphisme. Les deux œuvres exposées relatent la mue de l'humain se nourrissant par ses mains de sa Terre et, petit à petit, animé de sa force intérieure venue de l'Univers, delà commence un voyage vers le végétal.

Avec ses prochaines œuvres, Sculi propose un rapprochement entre les galaxies et les plantes qui naissent d'une graine d'énergie et contiennent un code de construction. Le premier est aléatoire, et le second, développe un assemblage de survie au premier. Deux vies étroitement liées cohabitent dans un même système de pensée.

Dans un questionnement sans répit, Sculi est arrivé à la question fatidique : d'où venons-nous ? Où allons-nous ?

Cela nous interroge aussi sur la façon dont notre monde s'est créé.

A l'image d'autres artistes, pour ne pas citer Duchamps, Man Ray, Bach, Beethoven, Kubrick... lorsque Sculi travaille une œuvre, il expérimente de nouveaux essais, de nouvelles compositions et techniques. Celles-ci engagent un système de pensée qui crée la prochaine œuvre étant l'addition de tous ce qui n'a pas pu être expérimenté.

A ce titre, chaque œuvre devient une expérience, une avancée dans l'art. Sculi refuse de tomber dans son propre artisanat.

Il expose régulièrement à la Galerie Déborah Chock, place des Vosges à Paris.www.fluxli.fr

Exposition : Main dans la main.

JEUDI
7 FÉVRIER 2019

CHÂTEAU-THIERRY ET SA

DÉCOUVRIR

L'art au service de l'éducation

CHÂTEAU-THIERRY Main dans la main, une exposition atypique au profit d'une association d'exception.



De gauche à droite Arnaud le gérant, l'artiste Sculi et Sarah la présidente main dans la main.

L'artiste sculpteur Sculi, et Arnaud Delannoy, gérant du Métropolis Bowling Laser, s'allient au profit de l'association Jeunes pousses en devenir, présidée par Sarah Berthonneau. L'artiste fait don à l'association de deux œuvres lesquelles sont exposées en vue de la vente dans le hall d'entrée de l'établissement. Ces sculptures contemporaines réalisées en résine, s'apparentent au premier regard à des personnages se livrant à des mouvements de street dance. Elles évoquent également la mue de l'humain se nourrissant de la terre par les mains. Sarah Berthonneau rappelle le but de son association. Crée en 2015 cette dernière sensibilise le public aux méthodes actives et à la bienveillance par le biais de groupes de réflexion pédagogiques à desti-

nation de professionnels, de forums sur l'éducation, de ciné-échanges et d'ateliers. Elle fait le récit de sa rencontre avec Sculi : « J'ai rencontré l'artiste lors l'une de ses expositions. Au cours de la conversation je lui ai présenté l'association et notre action. Sculi s'est montré intéressé et il a souhaité nous aider en faisant don de ces deux sculptures. Le produit de la vente de celles-ci va nous permettre de favoriser la mise en place des méthodes actives Montessori et Freinet dans les classes volontaires de Château-Thierry via l'achat de matériel, de livres, d'aide à la formation et au financement de projets. »

« L'ART QUI NOUS UNIT »

Sculi est un artiste autodidacte. Il travaille la pierre, le bois, le métal

et la résine. Avec cette dernière, il met au point une technique qui lui est propre et qui lui permet de répartir la lumière dans la matière comme bon lui semble. Il aime associer dans ses œuvres l'humain et le végétal. Les sculptures exposées sont illuminées par de la fibre optique ce qui donne une illusion différente suivant qu'on les contemple de jour ou de nuit.

Arnaud Delannoy et Sculi font connaissance lors d'une session de danse Salsa au Métropolis. Ils sympathisent et s'entendent pour l'exposition en vue de la vente des deux sculptures : « En fait, c'est l'art qui nous unit », précise Arnaud Delannoy et il ajoute « Les gens ne poussent pas forcément la porte d'une galerie d'art ce qui ne veut pas dire qu'ils ne l'apprécient pas. Faire entrer ces sculptures au Métropolis offre deux avantages : faire découvrir l'artiste et ses créations au public et le sensibiliser sur l'action de l'association. » ■ De notre correspondant RÉGIS CATTOËN

Ces œuvres sont visibles au Métropolis Bowling Laser jusqu'au 3 mars (prix de vente 2500 euros l'unité - s'agissant de dons réduction fiscale possible).

« RESPECT DE LA PERSONNALITÉ »

La pédagogie Montessori se fonde sur l'observation des capacités et des besoins psychiques et physiques de l'enfant. Elle le considère comme l'acteur de sa propre construction. L'éducateur accompagne le développement de chacun individuellement, dans le respect de sa personnalité, de son rythme, et dans toutes ses dimensions : physiques, émotionnelles, sociales, intellectuelles et spirituelles.

Exposition : Main dans la main.

CHÂTEAU-THIERRY

2 sculptures de l'artiste Sculi en vente pour la bonne cause au bowling castel

L'artiste sculpteur Sculi, originaire de Château-Thierry propose bénévolement à la vente deux de ses œuvres au profit de l'association «Jeunes pousses en devenir».

Fondée en 2015, cette dernière sensibilise le public aux méthodes actives et à la bienveillance par le biais de groupes de réflexion pédagogique à destination de professeurs des écoles, de forums sur l'éducation, de ciné-séances et d'ateliers. Sarah Berthonneau, présidente de l'association et Sophie Le Blanc, qui co-anime des groupes de réflexion, expliquent que ce don va favoriser la mise en place des méthodes actives (Montessori et Freinet) dans les classes volontaires du sud de l'Aisne, via l'achat de

matériel, de livres, d'aide à la formation et au financement de divers projets. Les deux sculptures en résine polyester, qui sont en lien avec le mouvement et la danse, sont à découvrir au

Metropolis bowling laser de

Château-Thierry du 3 février au

3 mars.

Exposées à Paris, place des Vosges, elles sont à vendre au prix de 2 500 euros pièce. Arnaud Delannoy, le gérant des lieux, a accepté l'installation de ces sculptures lumineuses afin d'allier sur son site culture et loisirs.

R.L.

Plus d'informations sur le Facebook : Association jeunes pousses en devenir ou contact@jeunespoussesen.devenir.fr.



Les sculptures sont à découvrir dans l'espace bowling.

Exposition : Main dans la main.

Acquérir une œuvre pour une œuvre?

Sculi propose de faire directement un don de 2500 euros pièce ;

Ce don est déductible de vos impôts à 66 % ;

La sculpture est gratuitement livrée par le Métropolis Bowling Laser.

Il vous sera remis un certificat d'authenticité par Sculi avec la valeur de l'œuvre .

Texte :

Dons aux organismes d'intérêt général

Vous avez effectué des versements sous forme de dons à des organismes d'intérêt général. Il s'agit notamment des organismes suivants :

- œuvres ou organismes d'intérêt général présentant un caractère philanthropique, éducatif, scientifique, social, humanitaire, sportif, familial, culturel ou concourant à la valorisation du patrimoine ou à la défense de l'environnement ;
- associations ou fondations reconnues d'utilité publique ;
- associations cultuelles ou de bienfaisance autorisées à recevoir des dons et legs.

Vous bénéficiez d'une réduction d'impôt égale à 66% du total des versements dans la limite de 20% du revenu imposable de votre foyer. (Portez case 7 UF de la déclaration 2042 RICI le montant des versements faits à des organismes situés en France).

<https://www.impots.gouv.fr/portail/particulier/questions/jai-fait-des-dons-une-association-que-puis-je-deduire>

Dossier d'utilité publique en cours de validation par l'administration fiscale, pour plus de renseignement contacter le : 06 21 29 56 29.

Exposition : Main dans la main.

Remerclements:

Sculi, l'association « Jeunes pousses en devenir », et le Metropolis Bowling Laser

Remercient les médias :

Le quotidien « L'Union » ;
L'hebdomadaire « L'Axonais » ;
Le webmagazine « Vu du Chateau » ;
Le bimensuel « Autant en emporte la marne »
Le bihebdomadaire « Le pays Briard »

Sculi, l'association « Jeunes pousses en devenir », remercient plus particulièrement le Metropolis Bowling Laser pour l'accueil de l'exposition, le transport des œuvres, l'installation, la dépose, et la livraison pris à sa charge.

Sculi, la région les Hauts de France pour son soutien.

